



Bakti Sosial, ASLP Bitung Beri Bantuan Anak Yatim Piatu di Dua Panti Asuhan

Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID

Apr 11, 2023 - 18:19



Ketua Suryadi Odi Takaendengan dan Sekertari Hong Sumbala, Pimpinan Asosiasi Sopir Lintas Penyelenggaraan Bitung, Manado dan Halmahera



BITUNG - Asosiasi Sopir Lintas Penyeberangan (ASLP) Bitung, Manado dan Halmahera lewat Bantuan Sosial berbagi kasih bersama anak-anak Yatim Piatu.

Gerakan sosial Komunitas ASLP dibawah pimpinan Ketua Suryadi Odi Takaendengan dan Sekertaris Hong Sumbala sambangi dua panti Asuhan yakni Panti Asuhan Muhammadiyah Madidir dan Panti Asuhan Hidayatullah guna memberikan bantuan Paket Sembako Kepada Anak yatim, Senin (10/04/2023) Menurut Sekertaris ASLP Hong Samabala bahwa bantuan yang di bsrikan ini adalah murni dari anggota ASLP yang dikumpulkan berdasarkan inisiatif anggota. " Ini bentuk kepedulian kami Anggota dan Pengurus ASLP kepada Anak Yatim di Panti Asuhan, sehingga lewat bantuan Sosial ini kami berharap semoga anak-anak Yatim dapat sedikit terbantuan," kata Hong Sambala. " Untuk saat ini kami program memberikan bantuan kepada anak yatim di Panti Asuhan, Kedepan nanti kita dari ASLP membuat program yang sama, yang sasarannya adalah untuk bantuan kemanusiaan," Sambungnya Sementara Ketua ASLP Suryadi Ode Takaendengan menyampaikan merasa bangga dan senang karenalewat Program Bansos sudah bisa membantu anak-anak yatim di panti Asuhan.



" Kami dari ASLP merasa bangga dan senang, Lewat program Bantuan Sosial hari ini sudah bisa membantu anakYatim di Panti Asuhan." Tuter Suryadi. Selanjutnya Ketua ASLP ini juga sangat berterima kasih kepada seluruh Anggota dan Pengurus ASLP yang begitu antusias dan dengan suka rela mengumpulkan

donasinya untuk memberikan bantuan kepada anak Panti Asuhan.

"Kami sangat berterima kasih sekali, ASLP sudah dapat bertoleransi, dan melalui program bansos ini ASLP sudah dapat memberikan bantuan kepada adik kami, semoga berkah dan bermanfaat," tutupnya.

Di tempat yang sama Pengurus Panti Asuhan Hidayatullah Ust. Saiful Sinto menyampaikan sangat mengapresiasi dan sangat berterima kasih kepada Asosiasi Sojpr Lintas Penyeberangan yang sudah memberikan bantuan buat anak-anak Panti.

Dirinya pun berharap semoga seluruh pengurus dan anggota ASLP selalu mendapatkan berkah, diberikan kelapangan rejeki.

Semoga Anggota dan Pengueis ASLP selalu mendapatkan kelapangan rejeki oleh Allah, diberkati dalam segala hal dan selalu diberikan kesehatan selalu, serta dimudahkan dalam usaha," ungkapnya mengakhiri (Ah)